



La pandémie n'est pas la meilleure période pour aller en pèlerinage à l'étranger, estime le métropolite Hilarion



A la veille de Pâques, certains orthodoxes de Russie avaient pour habitude d'aller en pèlerinage en Terre Sainte ou de visiter les sanctuaires des rives de la Méditerranée et d'ailleurs. Faut-il se plier à cet usage alors que la pandémie de coronavirus se poursuit ? C'est la question qu'a posée au métropolite Hilarion de Volokolamsk la présentatrice de l'émission télévisée « l'Église et le monde », Ekaterina Gratcheva.

« Je ne conseille à personne d'entreprendre un voyage à l'étranger maintenant, d'autant moins un pèlerinage, a dit l'archipasteur. Actuellement, il faut rester chez soi et aller à l'église la plus proche. »

Mgr Hilarion a remarqué que le temps des pèlerinages, y compris à l'étranger, reviendrait lorsque les mesures de prudence sanitaires seraient assouplies, « lorsque ce terrible virus, porteur de mort, disparaîtrait ou, du moins, s'affaiblirait sérieusement. »

« Jusqu'à là, je ne pense pas qu'il faille aller en pèlerinage à l'étranger. Si vous voulez absolument partir en pèlerinage, il y a suffisamment de reliques, de lieux saints, de monastères en Russie. On peut y prier, y communier et en tirer un grand profit spirituel », a résumé le métropolite Hilarion.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/86975/>